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Kleiner Baum und großer Rat 
Womit beschäftigt sich ein RAT?  

 Sonntag, der 02.Oktober 2016, 11:00 Uhr: Die gesamte Familie trifft 
sich auf ein Glas Sekt. Tochter Regina-Beate hatte Geburtstag. Die 
Enkel Nico-Luis und Mia-Chantal sind noch ein bisschen müde, weil es 
gestern in der „Zündkerze“ in Lemgo etwas später geworden ist. Nach 
dem ersten Gläschen sind sie allerdings hellwach. 

 Nico-Luis: Gestern in Lemgo haben meine Freunde erzählt, dass die in 
Kalletal mit Natur-und Umweltschutz nichts am Hut haben. Die haben im 
Rat letzte Woche schon das vierte Mal darüber gequatscht, ob an der 
Herforder Straße in Hohenhausen ein kleiner Baum gepflanzt werden soll 
oder nicht. Einige sind dagegen, weil so ein Baum manche Anwohner stört. 

Mia-Chantal: Ja, das habe ich auch gehört. Ich hab‘ denen aber gesagt, 
dass das nicht stimmen kann. An meiner Schule in Hohenhausen haben wir 
Schüler massenhaft Bäume gepflanzt und wir mussten immer Wasser 
schleppen. Die Grünen haben dabei nicht geholfen, dafür aber beantragt, 
dass wir einen Naturpark kriegen und dann die Schule einen neuen Namen 
bekommt. 

Klaus-Wolfgang: (nachdenklich) Da an der Herforder Straße stehen doch 
schon wunderschöne große Linden. Ich weiß, dass die vor vielen Jahren 
gepflanzt wurden. Lieschen und ich finden sie beim Sonntagsspaziergang in 
der Blütezeit immer so schön. Die riechen dann so gut. 



 

Philipp-Rene: (zustimmend) Das mit dem Streit um den einen Straßenbaum 
war auch bei uns auf der Arbeit schon Thema. Mein Arbeitskollege - der was 
mit dem Rat zu tun hat - berichtete schon einige Male über diesen Fall. 
Letztes Jahr haben wohl Anwohner behauptet, dass durch die Linde ein 
kleiner Riss in ihre Mauer gekommen ist. Die vom Rat waren sich nicht einig, 
haben dann aber doch dafür gesorgt, dass der schöne Baum abgesägt 
wurde. 

Regina-Beate: (kopfschüttelnd) Nee, ich glaub' so war das nicht. Im 
Sportverein haben sie erzählt, dass die Anwohner die Blätter nicht haben 
wollen und meinen, so ein Baum schmutzt. Darum sind auch so viel 
Schottersteine in den Garten gekommen, die schmutzen nicht. 

Philipp-Rene: Aber die bei der Gemeinde für Umwelt Zuständigen haben 
dann beschlossen, einen neuen Baum an die gleiche Stelle zu pflanzen. Der 
Bürgermeister wollte aber scheinbar keinen Ärger mit den Anwohnern und 
hat den Baum woanders gepflanzt. Das fanden einige aber nicht gut und 
haben nochmal beschlossen, einen neuen Baum am Standort der alten 
Linde zu pflanzen. 

Klaus-Wolfgang: Ich hab' gelesen, die von der CDU und die Freien 
Mandate Kalletal wollen das immer noch nicht. Da hat sich wohl der 
Anwohner nochmal dahintergeklemmt, der war auch in der letzten 



Ratssitzung. Der Rat hat nun zuletzt gesagt, dass die für Umwelt 
Zuständigen nochmal darüber sprechen sollen. 

 

Nico-Luis: Wie oft dürfen die denn über das Gleiche abstimmen? 

Klaus-Wolfgang:(stirnrunzelnd) Das weiß ich auch nicht so genau, aber 
irgendwann beim fünften, sechsten, siebenten Mal entscheiden die das 
schon. 

Mia-Chantal: (seufzend) Na ja, ich weiß nun immerhin, was so ein Rat macht. 

Regina-Beate: Ich hab‘ jetzt mal wieder genug von Politik und 
möchte endlich Geburtstag feiern. (HB 191016) 

 

 


